

BVB-Fanclub übergibt Spenden

WAP
10.12.

Flüchtlingshilfe und Sunshine4Kids freuen sich über Unterstützung

SÜDKREIS. Wie auch in den vergangenen Jahren hat der offizielle BVB-Fanclub SüdkreisborussEN insgesamt 750 Euro gespendet. Jeweils 375 Euro gingen an die Flüchtlingshilfe und an die Sunshine4Kids in Sprockhövel.

Neben dem Empfang und der Betreuung unterstützt die Flüchtlingshilfe Sprockhövel auch bei Behördengängen und der Unterbringung. Außerdem werden anerkannte Deutschkurse durchgeführt. Es gibt verschiedene Freizeitkurse für Kinder und Erwachsene. In den Räumlichkeiten „MachMit“ der Flüchtlingshilfe haben Menschen immer einen Anlaufpunkt, um Hilfe zu bekommen.

Bei der zweiten Spendenübergabe haben sich die



Die SüdkreisborussEN zu Besuch bei der Flüchtlingshilfe Sprockhövel (von links): Dirk Kolwe (SüdkreisborussEN), Jonas Ring (Flüchtlingshilfe), Detlef Brust, Sabina Theurer (beide SüdkreisborussEN) und Zakaria Boughaf (Flüchtlingshilfe)
Foto: SüdkreisborussEN

SüdkreisborussEN über die Arbeit bei den Sunshine4Kids informiert. Diese kümmern sich um Kinder und Jugendliche, die sich in schweren Lebenssituationen befinden.

Darunter zum Beispiel Waisenkinder, erkrankte Kinder, Schattenkinder und missbrauchte Kinder. Die Angebote sind für die betroffenen Kinder kostenlos.